



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2015. Número 2.740 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **SEVILLA EXPRESARÁ SU SOLIDARIDAD CON LOS REFUGIADOS**

La foto del niño ahogado en la playa conmovió los pilares de las conciencias occidentales. Antes, durante y después – no obstante- se han seguido registrando los mayores movimientos migratorios no conocidos, dicen, desde los que provocó la II Guerra Mundial.

La ciudadanía sevillana va a tener la oportunidad de expresar en lo concreto lo que es un sentimiento de empatía muy generalizado a favor de estas personas que huyen del sufrimiento y de la guerra, movidos por una motivación que les conmina a buscar una esperanza en otra tierra donde haya paz.



La plataforma **Compromiso Social por el Progreso de Andalucía**, numerosas **ONGs**, **Movimientos Sociales**, **Partidos Políticos** y **Sindicatos**, hacen un llamamiento a la población sevillana para que exprese los sentimientos de solidaridad hacia la población refugiada, al tiempo que cabe exigir a Europa, a los estados miembro, a las administraciones de distinto nivel, su máxima implicación en proporcionar coberturas suficientes a sus grandes necesidades: jurídicas, pero también, asistenciales (vivienda, atención sanitaria, etc.), en definitiva que estas personas encuentren la hospitalidad que Sevilla y sus gentes han demostrado ya en numerosas ocasiones hacia las personas con necesidades.

Izquierda Unida de Sevilla ciudad se suma a esta convocatoria que, recordamos, será a las 12 del mediodía, del sábado 12 de septiembre en la Puerta de Jerez. Pero conviene recordar que n el origen de esta gigantesca ola migrante se encuentran los cínicos poderes de la OTAN y de la UE, con la innegable participación de los estados.